



3年生 修学旅行

5月24日(火)25日(水)新型コロナウイルスの影響を受けて、今年度も福井県内1泊2日の修学旅行となりました。嶺南地方中心に活動し、見て、聞いて、体験して、福井の魅力を再発見しました。1日目の宿は、足羽中学校貸切で、学年レクレーションを思いっきり楽しみ、心に残る場面となりました。大きな事故もなく、参加者全員、無事に帰宅できたこと本当に良かったです。

【1日目】クラス別研修

- 1組: TPA(ツリーピクニックアドベンチャー)いけだ→苺園いちごめぐり→レインボーライン山頂公園
- 2組: TPAいけだ→苺園いちごめぐり→レインボーライン山頂公園
- 3組: ちくちくぼんぼん(カヤック体験)→気比神宮→レインボーライン山頂公園
- 4組: TPAいけだ→塩荘すずかけ亭→気比神宮→レインボーライン山頂公園
- 5組: TPAいけだ→塩荘すずかけ亭→敦賀散策→レインボーライン山頂公園

【2日目】

- 学年ミニ体育祭(ゆうあい広場)
- テーブルマナー(せくみ屋)



3年生 進路説明会

6月17日(金)「進路説明会」を開催しました。会に先立ち、福井市連合音楽会で歌うはずだった学年合唱を保護者の皆様に披露しました。限られた練習時間や内容の中、ひたむきに懸命に歌う姿に感動しました。

本校の進路担当の教員から、入試日程や制度などの説明のあと、県立高校9校と福井高専の中から2校選んで説明を親子で聞きました。本当に行きたい高校はどこなのか、目標を設定し、努力することで力を高めていってほしいです。



2年生 校外学習

5月25日(水)2年生は「ASUWA(明日は)輝けプロジェクト」のテーマのもと、自然観察会を実施しました。文殊山の魅力を見つけてPR発信するために、文殊山に生息する生き物や自然を講師の方から説明を受けて、実際に観察しながら学習しました。「文殊山にはたくさんの登山者が来ること、登山道が整備されていること、自然豊かでとても良いところ」など新たな発見もあり、足羽地区の宝として文殊山の魅力を発信していく必要性を生徒たちは感じました。



1年生 校外学習

5月25日(水)「ふるさとパワーでメリハリenjoyしよさ！」をテーマに、「クラスの仲間との協調性、ふるさとを知って愛を深める」を目的として校外学習に出かけました。今庄宿、万葉の里味真野苑、越前そばの里、いわさきちひろの生まれた家、西山公園にクラス毎に分かれて訪問しました。午後からは、クラスや学年の親睦を深め、学年レクレーションを行いました。



家庭・地域・学校協議会

6月17日(金)地域の有識者の方、足羽中学校校区の公民館長様、PTA代表の方々に参加していただきました。授業を参観後、校長室で足羽中学校の現状を報告しました。協議会では、様々な角度から御助言、御示唆をいただきました。学校は地域の方々に支えられていることを生徒たちに伝え、コロナ禍により制限はありますが、地域との連携を積極的に推進していきたいです。

入賞おめでとう! 足羽魂、ここにあり!

令和4年度第60回福井地区中学校夏季総合競技大会 (6月24~26日)

- 第1位 男子バレーボール部、ソフトボール部
- 第2位 男子卓球部
- 第3位 野球部
- 県大会出場 男子ソフトテニス部

※足羽中学校 HP へのアクセスは、QRコードからできます。

どうぞご覧ください。

第60回福井県中学校春季陸上競技大会 (6月25・26日)

- 第2位 女子1・2年800m 松山実乃花
- 第3位 男子2年100m 野坂 圭

